

 Le Loroux-Bottereau Quotidien Presse Océan du 15 février 2021 183 mots

800

C'est le nombre de nageurs venus dans la piscine chauffée extérieure du Loroux-Bottereau en une semaine.

Le 1^{er} février, les élus et les équipes de la communauté de communes Sèvre & Loire décidaient l'ouverture au public du grand bassin extérieur de la piscine Divaquatic. Elle faisait suite aux directives gouvernementales permettant une reprise des activités sportives en extérieur. Ce bassin extérieur de 25 m de long est la seule piscine chauffée extérieure du vignoble nantais. Elle est même aujourd'hui la seule ouverte au public en Loire-Atlantique. Habituellement le bassin extérieur chauffé à 28° est remis en service en avril. Sa réouverture anticipée est un véritable succès. En une semaine, la piscine a reçu 800 nageurs alors que l'objectif initial de la CCSL, en cette période hivernale, était d'atteindre 500 personnes par semaine. Même l'épisode neigeux du 11 février n'a pas entamé le plaisir des nageurs. La CCSL s'enthousiasme du gros buzz pour la piscine intercommunale et invite les nageurs à y contribuer sur <https://piscine.cc-sevreloire.fr/on-parle-de-nous-dans-la-presse-pqr-pays-de-la-loire/>.

Infos au 02 40 33 80 80 ou sur piscines@cc-sevreloire.fr.



Même l'épisode neigeux de ce jeudi 11 février n'a pas démotivé une quarantaine de nageurs. Photo Presse Océan